

Con Estilo  
**LOURDES  
MENDOZA**  
conestilo@reforma.com



## A pesar de Meade

- Llega técnico a Sedesol
- Oceanografía, qué dolor para Banamex

Del uno al 10 puedo apostarles y muy a mi pesar, pues aquí vivo, que a México las calificadoras **le bajaran la calificación**. Pues, y a pesar de **Meade**, el entono económico internacional no mejora, no hay manera de sacar más petróleo y si bien nos va **la producción caerá de 2.1 a 1.9 bdpd** y el recorte NO hay forma de hacerlo. Pero los números no son sólo el gran problema, sino como dijo **Standard & Poor's**, la gobernabilidad, más bien la ingobernabilidad, nos está costando carísima y **Osorio Chong** parece no darse cuenta y no solo eso, ya anda en campaña ;cómo si tuviera cartas credenciales para hacerlo! —de su **spot**, ya ni hablar, nos pone como **mexicanos de cantina, gordos, de sombrero y en burro**, pareciera chiste—. Lo que sí no es un chiste, es que las áreas económicas especiales, aún en manos de **Gerardo Gutiérrez Candián**, están en riesgo, pues ningún empresario quiere meterles lana por aquello de la toma de **ferrocarriles, carreteras, puertos** etc. Otro tema, que no es menor, es el de la **policía** que también depende de Osorio, pues no solo sigue sin escuchar a los **radiodifusores** y a la **CIRT**, que son concesionarios y pagan y mucho por las mismas, quienes piden a gritos policías para evitar por parte de la **CNTE** la toma de estaciones de radio en Estados como Guerrero, Oaxaca o Chiapas, mediante las cuales envían los recados que quieren a quienes quieran y eso puede incluir a las guerrillas. O como por ejemplo, en el tema de los **dobles remolques**, pues por más que estén bien señalizadas las carreteras o las obras por parte de **SCT**, **sin policías**, es la verdad, nadie respeta los límites de velocidad. Así pues el futuro económico CERO pinta despejado; es más, se puede tornar **Huracán de categoría 5** como dijo **Carstens de llegar Trump** a la Casa Blanca.

Por otro lado déjenme platicarles que la dirección general de **Fonatur** que de-

jo **Héctor Gómez Barraza** sigue acéfala, aunque no las grillas dentro del partido a donde fue a dar como secretario de organización política. Pues, radio pasillo, le achaca haber usurpado la oficina que era de **Colosio** y haberla remodelado lo cual hirió fuertemente y hasta las lágrimas los sentimientos de varios priistas. Sin embargo, supe que él no la escogió, se la dieron; mandó restaurar todo el mobiliario menos los tres nidos que encontró ;así como lo esta leyendo! Pues, no solo han pasado **18 presidentes de partido** sino que Colosio dejó de despachar ahí en el 93 y hasta el día de su muerte nunca regresó más que para tomar protesta, ya que despachaba o en el **Edificio de Cristal** de Villa Olímpica o en su oficina **alterna de campaña** en la Del Valle.

Y ya que hablo de movimientos, el que llevo a la subsecretaria de **Sedesol** que dejó **Verónica Farías**, es un gran técnico, **Javier García Bejos**, quien viene de ser Secretario del trabajo con Eruviel y logró cero huelgas y es cercano a **Meade**. Seguramente le dará batalla al rudo de **Luis Miranda**, quien además de jugar extraordinariamente bien golf y ser compadre y mejor amigo del Presidente no sabemos de más credenciales para ser el mero, mero de dicha Secretaría; bueno, miento, pues es una GRAN operador y las elecciones están a la vuelta de la esquina.

En dónde las cosas se están poniendo color de hormiga es en **Banamex**, por **Oceanografía**, pues como NO pudo comprobar el fraude NO está participando como acreedor en la liquidación. Ah y los 11 empleados **despedidos** por el tema, NO hay duda de que le ganarán la demanda que cada uno interpuso. Pues el despido, ya es injustificado.

Sabía usted qué? Dice **Rios Pitter** que el **IEPS** desalienta el **consumo de refrescos** pero la recaudación sigue incrementándose.

TWITTER@LUMENDOZ